

20 PRIVATE WOHNTRÄUME

4/06 Juli/August
 € 5,- Deutschland, sfr 9,80 Schweiz
 € 5,90 Österreich, € 6,- BeNeLux
 € 7,- Italien, € 7,50 Griechenland
 € 7,- Portugal (cont), € 7,- Spanien
 € 7,50 Finnland B 50963
www.privatewohtraeume.de

PERSÖNLICHE WOHNREPORTAGEN • EINRICHTUNGSIDEEN • TRENDS



Traumhäuser & Wohnungen

entdeckt in Deutschland, Italien,
Spanien, Schweiz, etc.

Innovative Architektur

Im Fokus: Berlin, München,
Salzburg, New York

Sommerlaune für Zuhause

- Die neuen Gartenmöbel • Trendfarbe: Sonnengelb
- Fröhliche Sommer-Accessoires • Lounge Living Style
- Grill-Special: George Foreman im Interview



Bild linke und rechte Seite: Zwei ineinander geschobene Körper bilden das Haus – ein Teil wurde gemauert, der andere besteht überwiegend aus Glas.

HAUS DER MODERNE

Die österreichische Familie Stangl lebt in einem innovativen Glasbau mit vielen rechten Winkeln – ein architektonisch streng gegliedertes Refugium, das jedoch extrem wohnlich ist



➔ DAS OBJEKT

LAGE Das innovative Haus steht in Salzburg im Stadtteil Aigen. **BAUJAHR** 2003/04. **KATEGORIE** Streng gegliedertes, modernes Architektenhaus. **GRÖSSE** Gesamte Wohnfläche: ca. 270 qm; Grundstück: ca. 900 qm.

Grün, ruhig und die Berge zum Greifen nah – der Stadtteil Aigen ist lebens- und liebenswert. Das sagten sich auch Vanessa und Alois Stangl, die seit Ende 2003 in dem Vorort südöstlich von Salzburg wohnen. Das Haus der Familie fällt positiv ins Auge, denn es ist nicht gerade gewöhnlich. Es setzt sich aus zwei ineinander geschobenen Körpern zusammen, der eine besteht überwiegend aus Glas, der andere wurde gemauert und weiß verputzt. Im Kontrast dazu sind die Rahmen des Glaskörpers dunkelgrau lackiert. Die Bauherren wünschten sich ein modernes Haus, sowohl von außen, als auch von innen. Gabriele Czipf

setzte die Wünsche und Bedürfnisse der vierköpfigen Familie perfekt um. Ein Weinkeller und ein Saunabereich gehören ebenso dazu wie ein Swimmingpool und eine wohnliche Terrasse. Diese wurde mit einem großen Sonnensegel überdacht und wirkt dadurch wie ein Wohnraum im Freien. „Terrasse, Poolumrandung und Wege sind mit *Burma-Teak* belegt, der dem Holzton innen im Haus ähnlich ist und somit diese beiden Bereiche verschmelzen lässt“, erklärt Gabriele Czipf. Die Architektin und Designerin aus Salzburg hat sich auf den Um- und Ausbau sowie die Komplett-Einrichtung von Objekten spezialisiert. „Ich liefere das architektonische Grundgerüst, aber die persönliche Note bringen die Bewohner ein“, sagt die Fachfrau. So hängen beispielsweise Bilder an den Wänden, die Vanessa Stangl gemalt hat. Auch fehlt es nicht an kleinen Souvenirs, denn die Familie ist oft auf Reisen. Das Haus mag zwar streng gegliedert und modern sein, doch kühl wirkt es keineswegs. Es überwiegen Naturtöne, die vorherrschende Farbe ist

HOLZ AM BAU: DER INNENBEREICH IST MIT *MUTENJE*, DER AUSSENBEREICH MIT *BURMA-TEAK* AUSGELEGT





Die Besitzer

In dem Haus leben Vanessa (Mitte) und Alois V. Stangl sowie die Kinder Alois junior und Alla-Sophie. **BERUF** Herr Stangl ist Weinhändler mit eigener Vinothek, Vanessa Stangl ist Malerin. **ARCHITEKTIN** Gabriele Czifp (links), Gaisbergstraße 38, A-5020 Salzburg, Österreich, Tel. 00 43-662-64 09 20. **LIEBLINGSRAUM** Da Alois Stangl begeisterter Koch und Gastgeber ist, zählen Küche und Essbereich zu den Lieblingsplätzen.



Links: Die von einem Segel beschattete Terrasse ist mit *Dedon*-Möbeln ausgestattet. 1. Der Wohnraum wird von Licht durchflutet. Warmes Braun und Naturtöne herrschen vor, farbige Accessoires wie die Kissen lockern das Bild auf. 2. Archaisch mutet die Dekoration mit den ausgebleichten Ästen und Hälzern an. 3. Das edle Parkett ist aus *Mutanje*. Den Einrichtungsstil bezeichnet die Interior-Designerin Gabriele Czifp als *Klassisch-modern*. Ein Kamin darf da freilich nicht fehlen.

ein warmes Braun. Farbige Accessoires wie Kissen und bunte Vorhänge setzen heitere Farbakzente. Die Stoffe stammen von *Designers Guild*, *Etro*, *Chivasso* und *Andrew Martin*. Böden und Einbaumöbel sind aus *Mutenje*. Auch die Einbauküche von *Bulthaup* ist eine Sonderanfertigung aus diesem Holz. Solche maßgeschneiderten Extras finden sich noch eine ganze Reihe, so wurden die Sofas von *Minotti*, die Teppiche von *Paola Lenti* individuell für Familie Stangl produziert. Das klassisch-moderne Interieur geht komplett auf Entwürfe von Gabriele Czipf zurück, welche kompetente Tischler, Glaser und

Tapezierer realisierten. Das Ziel war eine optimale Raumnutzung und eine auf Haus und Bauherren abgestimmte Gestaltung. Besonderes Augenmerk galt daher der Küche. Alois Stangl, ein Weinhändler, ist nämlich ein begnadeter Koch und immer auf der Suche nach besonderen Weinen und Leckerbissen, die dann auch seine Gäste genießen dürfen. Während der Hausherr in der Küche zaubert, sorgt seine Frau Vanessa für die passende Dekoration und einen perfekt gedeckten Tisch.

TEXT: KIRSTEN JOHANSON / FOTOS: BETTINA FUTTER



1. Gerne laden die Stangls Gäste zu sich nach Hause ein. Für die Tischdeko sorgt dann die Hausherrin. 2. Die *Bulthaup*-Küche ist eine Sonderanfertigung aus *Mutenje* und *Nirosta*. 3. Auch die Bäder sind mit einem Holzboden mit Gummifuge (wie beim Schiffsboden) ausgestattet. Die Wände wurden mit emailierten Glasplatten verkleidet. Die Armaturen stammen von *Dornbracht*, die Waschbecken von *Starck*. 4. Das Bett im Gästezimmer ziert eine Ethno-Decke in Pink und Orange.